
19h49min - 06/02/2025
Ano XXII - Nº 982 - 07 de fevereiro de 2025

Distribuição gratuita e para assinantes

A Guarda Civil Municipal (GCM) de Con-
chal passou a contar com um novo equi-

pamento para reforçar a segurança na cidade: a 
arma de choque não letal Spark Z 2.0, fabricada 
pela empresa Condor. A introdução do dispo-
sitivo tem como objetivo ampliar os recursos 
dos agentes em situações de abordagem, ga-
rantindo uma atuação mais segura e eficiente. 
Para operar o novo equipamento, os GCMs par-
ticiparam de um curso teórico e prático realiza-
do no dia 4 de fevereiro de 2025, em Conchal. 
O treinamento foi ministrado pelo Coronel da 
Polícia Militar Walter Padula, representante da 
Condor. Durante a capacitação, os agentes rece-
beram instruções detalhadas sobre o funciona-
mento da arma, seu uso correto em operações 
e os protocolos de segurança a serem seguidos. 
Na etapa prática do curso, os GCMs rea-
lizaram disparos com o equipamento para 
se familiarizarem com sua aplicação. Além 
disso, alguns agentes que se voluntariaram 
experimentaram a sensação do choque da 
arma, para compreenderem melhor os efei-
tos do dispositivo em uma abordagem real. 
O jornalista Gean Mendes, do F5 Conchal, tam-
bém decidiu testar a arma de choque para ava-
liar sua eficácia. A experiência permitiu que ele 
relatasse, com propriedade, o impacto do dispo-
sitivo e sua utilidade no dia a dia dos agentes da 
Guarda Municipal.
Com exclusividade, Jean contou ao Polêmica 
qual foi a sensação, veja: “Bom, vamos lá. Os 
guardas estavam realizando um treinamen-
to, tanto teórico quanto prático, e, na parte 
prática, o coordenador do curso perguntou 
se alguém queria se voluntariar. Todos os 
guardas decidiram se voluntariar para ex-
perimentar, entender a sensação e o funcio-
namento daquele equipamento na prática. O 
instrutor coloca dois fios no corpo da gente – 
no caso, na roupa – e aciona o choque. Tanto 
eu quanto os guardas só levamos o choque, 
não levamos o tiro, tá! Porque, se levar o tiro, 
eu acredito que seja bem pior, já que é um 

pequeno pino de aço que penetra na pele e, 
em seguida, vem o choque. O choque, meu 
amigo... aquilo não é de Deus, não. Quase me 
caguei todo. Ele contrai e contorce todos os 
músculos do corpo, principalmente na área 
onde o fio encosta, e ainda provoca uma sen-
sação de queimação. São essas duas dores ao 
mesmo tempo. É praticamente impossível 
qualquer pessoa se manter em pé com cinco 
segundos daquele choque. Lembrando que, 
no meu caso, foram só dois segundos, mas foi 
o suficiente para me deixar completamente 
desnorteado. A experiência foi boa, apesar 
de tudo. Estou até pensando em me inscrever 
para testar colete à prova de bala e tiro de 
fuzil... Estou ficando meio aventureiro. Mas, 
falando sério, eu não aconselho ninguém a 
passar por isso e, muito menos, a bater de 
frente com alguém que esteja com esse tipo 
de equipamento. Embora ele não seja letal, 
como dizem, ele deixa a pessoa completa-
mente fora de si. A dor persistiu até o dia 
seguinte. A queimadura ardia bastante e a 
dor dos nervos contraídos continuou por um 
tempo. Então, sinceramente, não recomen-
do. Mas a experiência valeu, porque agora 
posso afirmar, com conhecimento de causa, 
que qualquer pessoa que estiver mal-inten-
cionada e quiser enfrentar alguém com esse 
equipamento... é melhor não tentar. Aquilo 
derruba mesmo”.

Sobre o equipamento
A Spark Z 2.0 é uma tecnologia desenvolvida 
para oferecer uma opção de defesa e contenção 
menos letal, reduzindo riscos tanto para os agen-
tes quanto para os indivíduos abordados. Com 
esse novo equipamento, a GCM de Conchal re-
força sua capacidade de atuação e aprimora seus 
procedimentos operacionais, garantindo mais 
segurança para a população e para os próprios 
agentes. O vídeo da reportagem completa estará 
disponível nas plataformas F5, a partir de hoje, 
07/02.
Texto e foto: Gean Mendes / F5 Conchal
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De 07 à 13/02/2025 
Áries 21/03 a 20/04
Tende a ser um bom momento para se reconec-
tar com seus desejos, e buscar mudanças que 
tragam mais felicidade, ariano. Focar em hábi-
tos saudáveis e aumentar a autoconfiança pode 
trazer bons resultados. As relações tendem a se 
aprofundar e a comunicação fica mais aberta.
Touro 21/04 a 20/05
Pode ser uma boa fase para priorizar seus pró-
prios desejos e resgatar sonhos antigos, taurino. 
A autossuficiência ganha força, mas é impor-
tante lembrar que seu bem-estar precisa vir em 
primeiro lugar. No fim de semana, pode ser po-
sitivo se conectar com a natureza e a intuição.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Tende a ser uma semana de bons aspectos 
para focar nos seus projetos e expandir as suas 
ideias, geminiano. Os encontros com amigos 
e grupos podem ser bem produtivos. Porém, é 
bom também cuidar da saúde mental e observar 
os sinais do corpo, principalmente no meio da 
semana.
Câncer 21/06 a 21/07
Pode ser um bom momento para focar nos pro-
jetos de futuro, tanto no trabalho quanto na vida 
pessoal, canceriano. O trabalho em grupo tende 
a ser mais eficaz, e você pode ter boas oportuni-
dades de resolver pendências passadas e avan-
çar. Aproveite para fazer um bom networking.
Leão 22/07 a 22/08
Tende a ser uma semana de mudanças e refle-
xões sobre o que já não te entusiasma mais, le-
onino. Transformar ideias em ações concretas 
pode trazer bons resultados. Conversar aberta-
mente e alinhar expectativas nas relações pode 
ajudar a esclarecer qualquer mal-entendido.
Virgem 23/08 a 22/09
Pode ser uma boa semana para ajustar as expec-
tativas nos relacionamentos, e também buscar 
mais equilíbrio entre trabalho e lazer, virginia-
no. A comunicação tende a ser mais honesta e 
as mudanças no dia a dia podem trazer melho-
rias significativas, especialmente na vida pro-
fissional.
Libra 23/09 a 22/10
Tende a ser uma semana focada em equilibrar 
responsabilidade e prazer, e para colocar a 
criatividade em prática de forma mais funcio-
nal, libriano. As interações sociais podem es-
tar mais fluídas, mas é bom lembrar de não se 
sobrecarregar. Tente desapegar do que não faz 
mais sentido.
Escorpião 23/10 a 21/11
Pode ser um bom momento para focar no seu 
bem-estar e tomar ações que exijam coragem, 
escorpiano. Novas oportunidades profissionais 
podem surgir, e a comunicação com a família 
tende a ser importante para resolver pendências. 
O ambiente doméstico também pede atenção.
Sagitário 22/11 a 21/12
Tende a ser uma semana para explorar novas 
ideias e expandir seus horizontes, sagitariano. 
As interações sociais podem fluir naturalmente 
e trazer bons momentos de conexão. No traba-
lho, é importante manter o foco e a paciência 
para lidar com os detalhes, então não tenha 
pressa.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Pode ser um bom momento para organizar suas 
finanças e planejar o futuro, capricorniano. Re-
visitar projetos antigos ou fazer novos investi-
mentos tende a ser favorável. Além disso, dar 
atenção ao seu espaço pessoal e à sua criativi-
dade pode ajudar a manter o equilíbrio, o que é 
essencial.
Aquário 21/01 a 19/02
Tende a ser uma boa fase para fortalecer rela-
ções de amizade e estar mais próximo das pes-
soas que são importantes para você, aquariano. 
Suas ideias podem ser mais inspiradoras, e você 
pode se expressar com mais facilidade. A famí-
lia também pode precisar um pouco mais de sua 
atenção.
Peixes 20/02 a 20/03
Pode ser um bom momento para focar no for-
talecimento da sua autoestima e refletir sobre 
o que realmente importa para você, pisciano. 
Você pode receber algum tipo de reconheci-
mento por suas ações. Ter momentos de intros-
pecção e estar com amigos pode trazer a paz 
que você precisa.

Adevanil Moreira participa de 
campanha de educação no trânsito 

em Estiva Gerbi
O vereador Adevanil Moreira (solida-

riedade) participou efetivamente da 
campanha realizada pelo DETRAN-SP, 
POLÍCIA MILITAR E GUARDA CIVIL 
MUNICIPAL em Estiva Gerbi “Toda fai-
xa é um Sinal. Um sinal de Respeito”.
Na tarde de quarta feira (04) DETRAN-
-SP, POLÍCIA MILITAR E GUARDA CI-
VIL MUNICIPAL realizou em conjunto 
duas campanhas na cidade de Estiva Ger-
bi-SP, aos motociclistas “Faz o seu corre 
sem correr” e aos demais veículos sobre 
a importância da faixa de pedestre “Toda 
faixa é um sinal. Um sinal de Respeito”.
O Vereador Adevanil Moreira, como de 
costume, deu total importância ao evento 
enfatizando que: “...A segurança de cada 
cidadão é um dever e responsabilidade 
de nós vereadores e do poder executivo, 
e eu vou sempre apoiar e incentivar para 
que haja em nossa cidade mais campa-
nhas como esta”.
Assessoria do Vereador Adevanil

Equipe Top Runners Conchal é 
destaque na 3ª Corrida Beneficente 

Tio Ico Zambianco em Tietê 

No domingo passado, dia 02, a equi-
pe Top Runners Conchal participou 

da 3ª Corrida Beneficente Tio Ico Zam-
bianco, na cidade de Tietê/SP. 
17 atletas percorreram o percurso de 6 
km. A equipe Top Runners Conchal levou 
o prêmio de melhor equipe na competição 
se destacando entre outras equipes da re-
gião, que também participaram do evento. 
A equipe conchalense ficou com o 1º lugar 
por ter conquistado o número de mais pó-
dios, 11 ao total.
Os destaques ficaram para os atletas João 
Paulo no masculino que ficou em 2º geral 
e para Patrícia Medes no feminino que fi-
cou em 4º geral. 
Além dos 9 pódios que foram conquista-
dos em suas respectivas categorias, tam-
bém tiveram outros vencedores: 
Feminino
Jennifer de Mogi Guaçu / Categoria 17 a 
24 anos - 2º lugar 
Masculino 

Categoria 10 a 16 anos / Batatinha Run-
ners Mogi Guaçu - 2º lugar
25 a 29 anos
Pedro Mateus  - 1º lugar / Anderson Sabi-
no - 2º lugar
35 a 39 anos 
Anderson BATATA Mogi Guaçu - 2º lugar
40 a 44 anos
Romualdo Caju - 2º lugar
45 a 49 anos
Nazilio Giba - 1º lugar
50 a 54 anos
Paulinho - 3º lugar
55 a 59 anos
Francisco Galego - 1º lugar
Agradecemos a cada atleta pelo seu es-
forço, luta, garra e determinação, cada 
um dando o seu melhor para representar 

a nossa cidade e a sua meta pessoal, que é 
ser melhor para vencer a si mesmo.
Agradecer a prefeitura Municipal de Con-
chal, ao prefeito Junior Caleffi e ao depar-
tamento de esportes pelo apoio e ajuda. 
Também aos vereadores Gato Bill e Paulo 
Ferreira que sempre apoiam e incentivam 
os atletas e, claro, aos nossos patrocinado-
res que também fazem parte da equipe. E 
agradecer ao Jornal Polêmica pelo apoio e 
ajuda nas divulgações.
“É com orgulho que carregamos no 
nome da equipe o nome da nossa querida 
cidade, Conchal”, disse orgulhoso Amil-
ton Cordeiro. 
Pratique esporte. Esporte e saúde. Tanto 
na mente como no corpo.
Por Amilton Cordeiro
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Logo após as eleições do ano passado 
a advogada e candidata a vereado-

ra pelo Podemos, Cirlei Martim, entrou 
com denúncias na Justiça Eleitoral soli-
citando investigação e consequentemente 
a impugnação das chapas completas dos 
Partido da Mulher Brasileira (PMB) e Re-
publicanos por conta de suposta fraude 
envolvendo candidatas do sexo feminino, 
processos Nº 0601450-26.2024.6.26.0075 
e Nº 0601451-26.2024.6.26.0075.
A denunciante usou como argumento a 
Súmula 73 do Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE) de 16 de maio de 2024, que diz 
o seguinte:
“O TRIBUNAL SUPERIOR ELEITO-
RAL, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 23, inciso XV, do Código 
Eleitoral, resolve aprovar a proposta de 
edição do seguinte verbete de súmula:
 A fraude à cota de gênero, consistente 
no desrespeito ao percentual mínimo de 
30% (trinta por cento) de candidaturas 
femininas, nos termos do art. 10, § 
3º, da Lei n. 9.504/97, configura-se 
com a presença de um ou alguns dos 
seguintes elementos, quando os fatos 
e as circunstâncias do caso concreto 
assim permitirem concluir: (1) votação 
zerada ou inexpressiva; (2) prestação 
de contas zerada, padronizada ou 
ausência de movimentação financeira 
relevante; e (3) ausência de atos 
efetivos de campanhas, divulgação ou 
promoção da candidatura de terceiros. 
O reconhecimento do ilícito acarretará: 
(a) a cassação do Demonstrativo de 
Regularidade de Atos Partidários 
(Drap) da legenda e dos diplomas dos 
candidatos a ele vinculados, indepen-
dentemente de prova de participação, 
ciência ou anuência deles; (b) a inele-
gibilidade daqueles que praticaram ou 
anuíram com a conduta, nas hipóteses 
de Ação de Investigação Judicial Elei-
toral (AIJE); (c) a nulidade dos votos 
obtidos pelo partido, com a recontagem 
dos quocientes eleitoral e partidário 
(art. 222 do Código Eleitoral), inclusi-
ve para fins de aplicação do art. 224 do 
Código Eleitoral.”.
Em uma das denúncias contém os nomes 

PMB e Republicanos de Engenheiro 
Coelho à beira do precipício: Denúncia de 

possíveis irregularidades sobre ‘candidatas 
laranjas’ pode derrubar os dois partidos

de duas candidatas do PMB: GRAZIELI 
RENATA FERREIRA, que usou como 
nome de campanha GRAZI FERREI-
RA, com o Nº 35666, sendo que obte-
ve 3 votos, e sua conta de campanha foi 
movimentada com o total de R$ 203,88, 
referente doação do candidato a prefeito 
Pedro Franco de Oliveira(MDB) - pouco, 
mas houve movimento; A segunda de-
nunciada foi a candidata SEBASTIANA 
RAQUEL FERREIRA DE LIMA, com 
o número de campanha 35111, usando o 
nome RAQUEL, conquistando 6 votos, e 
sua conta de campanha finalizou zerada, 
sem qualquer movimento - o que compli-
cou a situação.
Segundo a presidente do partido, Mônica 
Birrento Siciliano, ela e suas candidatas 
ainda não foram citadas, e desconhece o 
conteúdo do processo: “Ainda não fui 
notificada quanto a isso! Por gentileza, 
pode entrar em contato com o nosso ad-
vogado que irá esclarecer toda e qual-
quer dúvida”. E realmente no processo 
não há protocolo de defesa e nem de in-
timação.
Já o Republicanos também teve duas 
candidatas denunciadas, sendo ALICE 
PULZ, que teve como nome na eleição 
ALICE ENFERMEIRA, Nº 10115, sen-
do que recebeu 5 votos e movimentou 
sua conta eleitoral no total de R$ 190,92, 
oriunda de doação do candidato a pre-
feito Pedro Franco de Oliveira - o que 
de certa forma comprova que tenha feito 
algo; a outra denunciada foi DONATA 
JORDANA TEIXEIRA, que divulgou o 
nome DONNA como candidata, com o Nº 
10333. Ela obteve apenas 2 votos, e suas 
contas não tiveram qualquer movimenta-
ção, completamente zeradas - o que pode 
trazer problema durante a decisão da juíza 
eleitoral. 
Já nesse processo a advogada de defesa 
se pronunciou e afirmou que as duas fi-
zeram campanhas e decidiram ser candi-
datas espontaneamente. “No mais, assim 
como a movimentação de recursos não 
é requisito deflagrado em lei para ele-
gibilidade, a publicidade de campanha 
em rede social e baixa expressão de vo-
tos também não é, ainda mais quando 

comprovado que as candidatas traba-
lharam em campanhas próprias, não 
obtendo expressiva votação por não 
está no controle das Representadas, 
aliás vivemos em um país democráti-
co que o eleitor vota em quem quiser. 
Contudo, é inadmissível dizer que elas 
foram conduzidas para uma candida-
tura fictícia quando isso não traduz a 
realidade dos fatos. Tanto é, que sequer 
há provas concretas sobre tal alegação. 
Em casos como o presente (ausência de 
provas robustas), a improcedência da 
demanda é medida de rigor. Nesse sen-
tido, reitera-se a firma jurisprudência 
dos Tribunais Eleitorais, em casos, in-
clusive, mais gravosos que o presente”, 
argumentou a advogada de defesa Gleicy 
Kelli Zaniboni Marques Da Silva. Além 
da argumentação, também foram postados 
no processo vídeos e fotos das referidas 
candidatas em plena campanha eleitoral.
As argumentações se apegam nos seguin-
tes trechos da Súmula 73:
1ª – “A fraude à cota de gênero, consis-
tente no desrespeito ao percentual mínimo 
de 30% (trinta por cento) de candidaturas 
femininas, nos termos do art. 10, § 3º, da 
Lei n. 9.504/97, configura-se com a pre-
sença de um ou alguns dos seguintes 
elementos, quando os fatos e as circuns-
tâncias do caso concreto assim permitirem 
concluir:” (o que significa que um ele-
mento desses já é o suficiente para ser 
considerado crime eleitoral);
2ª – “(1) votação zerada ou inexpressi-
va” (que foi o caso das duas candidatas);
3ª – “(2) prestação de contas zerada, 
padronizada ou ausência de movimen-
tação financeira relevante” (que é o caso 
da candidata RAQUEL, Nº 35111, que 
teve suas contas zeradas, sem qualquer 
movimentação).
A Justiça Eleitoral é muito exigente e difi-
cilmente não segue seus parâmetros, o que 
indica que não está difícil de acontecer 
uma recontagem de votos no município 
por conta de uma provável impugnação 
das duas chapas.
Os partidos deveriam ser mais responsá-
veis, já que a Justiça Eleitoral exige no 
mínimo 30% de candidatas mulher, então 

deveriam colocar mais do que isso para 
evitar danos à frente. O PMB de Enge-
nheiro Coelho contou com o total de 12 
candidatos na última eleição, sendo que 4 
eram mulheres, atingindo a cota em cima 
da risca. O problema no referido processo 
está em cima da candidata RAQUEL, Nº 
35111, porque se for configurado que ela 
foi usada como “candidata laranja”, o 
partido perderá seus 30% de mulheres, en-
tão automaticamente a chapa inteira será 
impugnada. Agora, se tivessem usado a 
“cabeça” e colocado uma mulher a mais, 
hoje o partido estaria sossegado, porque 
ela cairia sem prejudicar a chapa toda. 
Isso é falta de planejamento e excesso de 
confiança.
Já a situação do Republicanos é bem pa-
recida, teve 11 candidatos e apenas 4 mu-
lheres, bem no limite dos 30%, abusando 
bastante da sorte. E para piorar, “invejan-
do” o PMB, também teve uma candidata 
com as contas zeradas e com apenas 2 vo-
tos, forçando uma provável punição. 
O que pode fazer a diferença na decisão 
judicial é o fato de que 4 vereadores fo-
ram eleitos, sendo dois de cada partido, e 
uma decisão a favor da impugnação das 
chapas traria um grande transtorno para 
o município e com certeza geraria confli-
tos gigantescos, inclusive a credibilidade 
da Justiça Eleitoral seria questionada por 
conta da lentidão nas decisões. Talvez seja 
melhor no momento usar o bom senso do 
que seguir a lei ao pé da letra. 
Lembrando que independentemente da de-
cisão judicial de primeira instância, qual-
quer uma das partes pode recorrer para o 
TRE (Tribunal Regional Eleitoral) e, 
dependendo como for a votação na refe-
rida instância, ainda pode recorrer para o 
TSE (Tribunal Superior Eleitoral). As 
estatísticas sobre esses casos apontam que 
o TRE normalmente não acata decisão de 
primeira instância, porém, o TSE sempre 
bateu o “martelo” em 100% dos casos 
a favor da decisão de primeira instância 
que siga a Súmula. Resumindo, a decisão 
da juíza eleitoral de Mogi Mirim, Fabia-
na Garcia Garibaldi, tem força e pode dar 
“ZEBRA”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iii, olha nóis aqui di novo levan-

do até você informações quentinhas 
sobre os bastidores da política regio-
nal... Politicamente falando, Engenheiro 
Coelho ficou com inveja de Conchal e 
começou a criar conflitos políticos atra-
vés do Judiciário... Haja coração e tanta 
vontade para arrumar confusão, credo... 
Elas estão parecendo com a Bruxa Ju-
liane Galdino...

* * *
Juiz de Conchal só complica – Um pro-
nunciamento no processo que envolve 
Marquinho Gato Bill e Pedrinho Martins, 
depois de o Gato Bill pedir a anulação 
da última eleição, o juiz RAPHAELLO 
CAVALCANTI complicou a interpreta-
ção quando misturou Mesa eleita com a 
Mesa eleita anteriormente, dando a en-
tender que tudo que foi aprovado per-
manecerá e que a Mesa anterior (Mar-
quinho) continue os trabalhos até nova 
eleição, olhe só: “Além disso, a Mesa 
Diretora eleita anteriormente perma-
nece no desempenho de suas funções 
até que se realize a nova eleição deter-
minada nestes autos, evitando-se que 
as atividades do Poder Legislativo Mu-
nicipal fiquem paralisadas”... Como 
também deu a entender que a Mesa atual 
continue após pronunciamento (réplica) 
da outra parte, que no caso é o Pedrinho 
Martins, veja: “Recebo os embargos de 
declaração e, no mérito, DOU- LHES 
PARCIAL PROVIMENTO para es-
clarecer que, por não terem sido obje-
to do presente mandamus, tampouco 
da decisão liminar, por questão de se-
gurança jurídica, e salvo se especifica-
mente questionados em ação própria, 
permanecem válidos todos os atos até 
então praticados pela Mesa Diretora 
eleita... No mais, manifeste-se o Impe-
trante em réplica”... Se contradizendo 
da primeira parte, também dá a enten-
der que o Judiciário não pode interferir 
nos trabalhos da Casa de Leis, porque o 
objeto do processo não tem nada a ver 
com a solicitação sobre decisões da Câ-
mara Municipal, agora tente entender: 
“...DOU- LHES PARCIAL PROVI-
MENTO para esclarecer que, por não 
terem sido objeto do presente man-
damus, tampouco da decisão liminar, 
por questão de segurança jurídica, e 
salvo se especificamente questionados 
em ação própria...” Ele deu a entender 
que a ação proposta pelo Gato Bill deve 
ser impetrada através de outra ação, ou 
melhor, outro processo... O que você en-
tendeu? Eu menos ainda... A única coisa 
que eu entendi é que ele ainda vai julgar 
o caso: “Em seguida, vista ao Ministé-
rio Público e, por fim, conclusos para 
sentença”... Kkkkkkkkkk

* * *
Yago da Locatelli começa com o “pé 
esquerdo” - O novo presidente da Câ-
mara de Conchal começou seu trabalho 
através da 1ª Sessão Ordinária do ano 
sem transmissão ao vivo... Acho que es-
queceram de dizer a ele que precisa da 
autorização do ex-presidente Ito para 
realizar tal trabalho, ou procurar nos 
orçamentos que declararam tal empresa 
vencedora as empresas que participaram 
da transação para fazerem o negócio fun-
cionar... Muito feio, rolo em cima de rolo 
e maracutaia atrás de maracutaia... Tem 
que rir... Ainda acho que tem gente ra-
chando algum por aí...

* * *
Parabéns ao jornalista Oliveira Cam-
pos – Graças ao jornalista do Free Lance 
Conchal que a cidade conseguiu acom-
panhar a transmissão ao vivo da 1ª Ses-
são Ordinária da Câmara - menos é ló-
gico o pessoal da Juliane Galdino que 
está bloqueado, porque se não fosse por 
ele, que liberou através de sua página 
no facebook, a gente não saberia o que 
tinha acontecido, mesmo porque o ví-
deo da gravação só foi liberado no site 

da Casa de Leis ontem... Vou falar com o 
editor chefe da TV JAPE para convidar o 
Oliveira para fazer parte de nossa equipe 
novamente, porque ele é fera... E sobre 
a transmissão da Câmara? Aí é com o 
Ito...

* * *
Pedrinho Martins usa a tribuna para 
falar do passado – O vereador Pedrinho 
Martins usou a tribuna para reclamar das 
falsas acusações a ele oferecidas injusta-
mente, afirmando que através do Judici-
ário conseguiu corrigir seu “errinho”... 
Primeiro que não foi um simples errinho, 
segundo que houve toda uma parafernália 
por conta disso, inclusive até agora aguar-
da-se decisão judicial que pode atrapalhar 
de novo o ritmo político da cidade... E 
terceiro que objetivos foram frustrados e 
consequências políticas explodiram inclu-
sive derrubando grupo partidário, e agora 
provocar o assunto que ainda está infla-
mado e dizer que foi um errinho é foda... 
Gosto muito do Pedrinho, meu parceiro 
de sempre, tenho grande consideração e 
admiração por ele, mas as coisas não são 
tão simples assim... Mas o que interessa é 
que tudo deu certo, e por mais que alguém 
contrarie, o Pedrinho sem querer acertou, 
porque com certeza poderia ser pior, então 
nesse quesito para mim ele é um herói... 
Parabéns Pedrinho...

* * *
Todo ano o mesmo problema – Todo 
ano em época de chuvas as mesmas pes-
soas reclamam das enxurradas e enchen-
tes... O vereador Pedrinho Martins disse 
bem quando contou sua história de in-
fância, porque ele foi criado na casa que 
ficava onde é hoje o Supermercado Lava-
pés (Cubatão), e com muita propriedade 
explicou que sempre foi assim... Então 
imagina você: se na época, lá atrás, que 
não havia quase asfalto e as águas eram 
engolidas pela terra, e já havia o proble-
ma com as enchentes, imagina agora que 
tudo virou selva de pedra e a água não tem 
para onde ir, o que vai acontecer? Então 
são dois os problemas: Primeiro que as 
pessoas querem morar onde a natureza 
manda e, pior, querem que o governo dê 
um jeito na situação, como se isso fosse 
possível... Segundo que falta conscienti-
zação dos governantes porque ainda hoje, 
com tanta informação sobre isso, liberam 
loteamentos em locais que não deveria ter 
infraestrutura alguma, como se a nature-
za fosse um cãozinho obediente que não 
exige seus direitos... Imaginar que o meio 
ambiente não vai exercer sua função sobe-
rana é ser muito burro... Agora, todo ano 
- é lógico que por conta dos novos lotea-
mentos aumenta mais, as mesmas pessoas 
reclamam do ciclo natural do Planeta sem 
se preocupar em mudar do local... Vai en-
tender... 

* * *
Será que Toninho Locatelli vem para 
o 25? – Por enquanto tudo não passa de 
especulação, Toninho ainda está filiado 
ao Republicanos, e não confirmou seu 
interesse com o 25 NOVA ERA... Mas 
uma coisa é certa, caso ele venha para o 
25, com certeza será o candidato a pre-
feito pelo NOVA ERA... Já pensou Con-
chal votando de novo no 25 com Toninho 
Locatelli? Me dá até arrepio, e caso isso 
aconteça, com certeza será NOVA ERA 
para a política da cidade... Agora vamos 
aguardar os fatos acontecerem natural-
mente... Boa sorte Conchal!!! 

* * *
Jean Mendes virou cobaia de arma – O 
comunicador do F5 Conchal, Jean Men-
des, deu uma de louco e foi ser cobaia da 
nova arma de choque não letal Spark Z 
2.0, fabricada pela empresa Condor, per-
tencente a GCM de Conchal... O doido se 
prontificou e disse que o bagulho é bom, 
derruba mesmo sem dó... Também disse 
que os dois segundos de choque doeram 
pra cacete e quase cagou na calça, que 
os nervos foram repuxados, e não indica 
isso pra ninguém... O aparelho pode dar 

choque por 5 segundos, já pensou? Ago-
ra os bandidos e arruaceiros de Conchal 
têm que tomar cuidado, porque a bronca 
é feia... Folgou com os GCMs, tome no 
peito... Agora os folgados vão pensar 
duas vezes antes de dar uma de bam 
bam bam...

* * *
Rolo em cima de Rolo e mais Rolo – O 
período de 2021 a 2024 foi complicado 
para Engenheiro Coelho, denúncias em 
cima de denúncias fizeram da cidade um 
verdadeiro campo de guerra e com isso 
manchou a imagem do município e hoje 
a nova administração tenta consertar o 
caos deixado por conta de tanta divergên-
cia e tentativa de tomar o poder a qual-
quer preço... O coelhense estava pensando 
que tudo acabara com a era Pedro Fran-
co, que em 2025 a paz voltaria a reinar, 
agora aparecem dois processos eleitorais 
protocolados ano passado pedindo a im-
pugnação de duas chapas eleitorais, do 
Republicanos e PMB... Adivinha quem 
é a denunciante? Isso mesmo, de novo a 
advogada e candidata a vereadora Cirlei 
Martim, dona de 95% das denúncias reali-
zadas nos últimos 3 anos... Há quem diga 
que o intuito é eleitoreiro, apenas isso, po-
rém, eu acho que suas denúncias têm fun-
damento, só que ela não sabe usar a pru-
dência a seu favor, e exagera na condução 
de seus objetivos... Exemplo agora, ela 
fez denúncias parecidas contra dois par-
tidos, duas chapas, e deveria ter escolhi-
do apenas uma, e pronto, seria mais fácil, 
mas não, a vontade de garantir o sucesso é 
tão grande que exagera e acaba saturando 
a situação... Por conta de ser duas chapas 
envolvendo 4 vereadores, a Justiça Elei-
toral vai ficar com o pé atrás, porque não 
tem como ferrar um partido inocentando o 
outro, porque os problemas são iguais, e 
também derrubar as duas chapas é muito 
complexo, atrapalharia a condução políti-
ca democrática do município, sem contar 
que a Justiça Eleitoral acabaria com sua 
essência, que é conduzir o pleito sem in-
terferir... E como aconteceu no passado, 
com outras denúncias, tudo leva a crer que 
foi um tiro no pé... Que pena, ela deveria 
ter mais paciência e cobrar as coisas aos 
poucos...   

* * *
Vai que dá ZEBRA – Corre o risco de 
Engenheiro Coelho ter 4 vereadores im-
pugnados e recontagem de votos por con-
ta do coeficiente, o que faria um alvoroço 
na cidade e traria uma repercussão nega-
tiva politicamente falando, o que a cida-
de não precisa neste momento... A briga 
política municipal chegou a um ponto de 
descontrole, onde os resultados das urnas 
parecem não ter mais significado, que o 
pós eleição é mais atrativo... Infelizmente 
o caso tem fundamento, de acordo com a 
lei, e corre o sério risco do “golpe” dar 
certo... Para o jornal isso é bom, é mais 
notícia e vende bem, mas para a popula-
ção é atraso de vida... Enquanto isso o 
povo oh, toma na tarraqueta...

* * *
Engenheiro Coelho voltando a ser En-
genheiro Coelho – Pouco mais de 30 dias 
de Pedro Franco a frente do executivo, a 
cidade já começou a entrar nos eixos de 
novo... O Mão de Ferro da Saúde, Re-
nan Pacífico, voltou a seu posto e já “ro-
dou a baiana” pra cima de alguns mé-
dicos e mostrou quem manda... Daniela 
Franco também está conseguindo colocar 
ordem na Educação e tudo parece respi-
rar sem conspiração e conflitos, coisas 
que tinham virado costumes no setor... Na 
administração os concursados voltaram 
a dominar e estão colocando a casa em 
dia... Quem ainda está sofrendo bastan-
te é o SAEEC, e talvez isso dure por um 
bom tempo, porque lá o problema não é 
de pessoal, e sim de manutenção, precisa 
de muito dinheiro para organizar e fazer 
funcionar direitinho, parecendo o Inferno 
Brasileiro, quando o carrasco marca pre-
sença falta merda para comer ou chicote 

para bater, e quando têm merda e chicote 
o carrasco falta... Tá foda... Boa sorte 
Pirilo...  

* * *
Guilherme Machado se deu bem – O 
mais jovem presidente da Câmara de 
Engenheiro Coelho está se saindo muito 
bem à frente do legislativo... Sua primei-
ra sessão ordinária acontecerá segunda-
-feira próxima, às 19h... Parece que o 
bom relacionamento entre os vereadores 
voltou, é lógico que o pessoal da oposi-
ção folga bastante, provoca, e tenta dese-
quilibrar a situação, mas isso é normal... 
Mas referente a trairagem perece que 
deu uma paziguada... Boa sorte Guilher-
me, que Deus ilumine seus caminhos e 
que essa fase de sua vida seja um apren-
dizado para algo maior e necessário para 
Engenheiro Coelho, porque até agora 
não apareceu um bom novo candidato 
para disputar a vaga... Também, o povo 
de Engenheiro é foda, ainda mais os gru-
pos de WhatsApp, Ave Maria, quanta in-
triga... Lá é foda... 

* * *
1º Encontro de Carros Antigos de Esti-
va Gerbi – Acontecerá amanhã (08) em 
Estiva Gerbi o 1º Encontro de Carros 
Antigos da cidade, mais uma iniciativa 
do prefeito Márcio Pavan, que prometeu 
durante a campanha que investiria em 
eventos para melhorar a imagem do mu-
nicípio turisticamente falando... Segun-
do a assessoria de comunicação da pre-
feitura, daqui pra frente serão constantes 
os eventos no município... Parabéns 
Márcio, e pau na jaca...

* * *
Paz, humanizada e respeitosa com sua 
população – A pequena e aconchegante 
Estiva Gerbi está tendo a oportunidade 
de reconquistar aquilo de tão preciso que 
tinha, uma cidade tranquila, harmoniosa 
e respeitosa com seus cidadãos e funcio-
nários... Sem dúvida que a ex-prefeita 
Cláudia Botelho revolucionou o mu-
nicípio, e com certeza foi uma grande 
administradora e muito competente, e o 
desenvolvimento de Estiva se deu graças 
a ela, porém, de contrapartida, ela apa-
gou a essência natural com seus confli-
tos políticos e ações que desagradaram 
o funcionalismo público e boa parte da 
população, que queria de volta essa paz, 
esse sossego entre as pessoas... E o pre-
feito Márcio Pavan vem conseguindo 
isso, está trazendo de volta a verdadeira 
magia do município, e a população está 
gostando da sensação de tranquilidade... 
Não adianta, o que é do homem o bi-
cho não come... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quietinho, 
colocando o gesso, na miúda, bem re-
lax, na surdina, mandando o meu reca-
do para quem deseja o que não é dele: 
O ser humano é engraçado, sempre acha 
que é injustiçado e que ele é vítima de 
tudo, inclusive dele mesmo... Agora o que 
chama a atenção, é o fato de ele ser tão 
ganancioso e não se conformar com a der-
rota, e procurar meios obscuros ou quase 
ilícitos para vencer uma competição onde 
foi derrotado... É lógico que tudo isso é 
fruto de “nossas virtudes”, como ser 
mau caráter, ser injusto e ser ganancio-
so, talentos exclusivos... Só que algumas 
pessoas entraram na fila para pegar essas 
“virtudes” três ou quatro vezes e são 
bem piores, e não desistem nunca, como 
que se a indignação pela derrota fosse 
eterna, além é claro, de injusta... Agora o 
pior, esse tipo de ser não muda nunca, e 
se você conhece algum, esquece... É por 
isso que o INFERNO é igual Coração 
de Mãe, é meio frio, desconfortável, 
pequeno, apertado e falta quase tudo, 
sem contar que parece ser o lugar favo-
rito desse tipo de gente, e pior, sempre 
cabe mais um... Seja bem-vindo ao In-
ferno frustrado... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Prefeitura de Engenheiro 
Coelho anuncia novas 

regras para aprovação de 
projetos de construção civil

A Prefeitura de Engenheiro Coelho pu-
blicou, no último dia 22 de janeiro, 

novas diretrizes relacionadas à apresenta-
ção e aprovação de projetos de construção 
civil no município. O comunicado foi as-
sinado pelo Diretor Executivo de Infraes-
trutura e Planejamento, Daniel Vieira dos 
Reis.
As novas regras buscam padronizar os 
procedimentos, garantir maior segurança 
estrutural e atender às legislações sanitá-
rias e urbanísticas vigentes, promovendo 
construções mais organizadas e em con-
formidade com as normas técnicas.
Novas diretrizes para apresentação de 
projetos
De acordo com o comunicado, a obrigato-
riedade de apresentação de projetos com-
plementares dependerá da área construída 
e do tipo de edificação. Confira os crité-
rios:
• Construções de até 99m²: Dispensadas da 
apresentação de projetos complementares.
• Construções a partir de 100m²: Obriga-
tória a apresentação dos projetos comple-
mentares.
• Sobrados (independente da metragem): 
Obrigatória a apresentação dos projetos 
complementares.
Os projetos complementares exigidos in-
cluem:
1. Projeto Elétrico – para garantir a segu-
rança no uso de instalações elétricas.
2. Projeto Estrutural – essencial para a es-
tabilidade da edificação.
3. Projeto Hidrossanitário – para planejar 
adequadamente o fornecimento de água e 
o sistema de esgoto.
4. Memorial de Cálculo – documento téc-
nico que detalha os cálculos estruturais e 
de outros sistemas da edificação.
5. ART (Anotação de Responsabilidade 
Técnica) – comprovando que os projetos 
foram elaborados por profissionais habili-

tados.
Conformidade com o Código Sanitário 
Estadual
Os projetos arquitetônicos submetidos ao 
Departamento de Obras serão avaliados 
com base no Código Sanitário do Estado 
de São Paulo (Lei nº 10.083/1998). Essa 
legislação regula as condições de higiene, 
salubridade e segurança das edificações, 
reforçando o compromisso com o bem-es-
tar da população.
Segurança e qualidade como priorida-
des
Segundo o Diretor Executivo de Infraes-
trutura e Planejamento, Daniel Vieira dos 
Reis, as medidas visam padronizar e agili-
zar os processos de aprovação, ao mesmo 
tempo em que garantem a conformidade 
técnica e legal das construções realizadas 
no município.
“Nosso objetivo é assegurar que as edifi-
cações atendam a critérios de qualidade e 
segurança, protegendo tanto os proprie-
tários quanto os demais moradores da 
cidade. Essas regras tornam o processo 
mais eficiente e alinhado às legislações 
estaduais e federais,” ressaltou o enge-
nheiro.
Orientações aos munícipes e profissio-
nais
Proprietários, arquitetos e engenheiros de-
vem estar atentos às novas exigências, es-
pecialmente na fase de planejamento das 
construções. O Departamento de Obras 
está disponível para esclarecer dúvidas e 
orientar sobre a elaboração e apresentação 
dos projetos.
Essa iniciativa reflete o compromisso da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho com o 
crescimento ordenado do município, pro-
movendo uma infraestrutura mais moder-
na e segura para todos os seus moradores.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Engenheiro Coelho            
é contemplado com 50 

unidades habitacionais do 
Minha Casa, Minha Vida

A cidade de Engenheiro Coelho acaba 
de alcançar mais uma grande con-

quista na área da habitação. O município 
foi contemplado com 50 unidades habita-
cionais do programa Minha Casa, Minha 
Vida, garantindo moradia digna para deze-
nas de famílias que aguardavam a oportu-
nidade de ter um lar próprio.
O anúncio foi feito pelo deputado fede-
ral Baleia Rossi, que tem sido um grande 
parceiro da cidade e um apoiador de ini-
ciativas que promovem o desenvolvimento 
e o bem-estar da população coelhense. O 
programa, que tem como objetivo princi-
pal reduzir o déficit habitacional e ofere-
cer moradias de qualidade para famílias de 
baixa renda, chega a Engenheiro Coelho 
como um passo fundamental para melho-
rar a qualidade de vida de muitas pessoas.
Prefeito Pedro Franco comemora con-
quista
O prefeito Pedro Franco celebrou a novi-
dade e destacou a importância desse avan-
ço para o município. “Essa é uma vitória 
para Engenheiro Coelho. Sabemos da 
luta de muitas famílias para conquistar a 
casa própria, e essa conquista represen-
ta esperança, dignidade e mais qualidade 
de vida. Nosso compromisso é continuar 
trabalhando incansavelmente para trazer 
mais investimentos e projetos habitacio-
nais para nossa cidade”, afirmou.
Pedro Franco também fez questão de agra-
decer o apoio do deputado Baleia Rossi. 
“Essa conquista só foi possível graças ao 

empenho de parceiros que acreditam no 
potencial de Engenheiro Coelho. O de-
putado Baleia Rossi tem sido um grande 
aliado, sempre buscando recursos e bene-
fícios para nossa população”, completou.
Moradia digna e desenvolvimento para 
Engenheiro Coelho
O programa Minha Casa, Minha Vida não 
apenas proporciona moradia, mas também 
movimenta a economia local, gerando 
empregos e impulsionando setores como 
construção civil e comércio. Além disso, 
novas unidades habitacionais representam 
mais infraestrutura e investimentos em 
serviços públicos essenciais, como saúde, 
educação e transporte.
A Prefeitura de Engenheiro Coelho segue 
firme no compromisso de ampliar as opor-
tunidades de moradia no município e já es-
tuda novas parcerias para beneficiar ainda 
mais famílias. “Nosso objetivo é continuar 
avançando. Queremos trazer ainda mais 
unidades habitacionais, pois sabemos o 
quanto isso faz a diferença na vida das 
pessoas. Vamos seguir trabalhando para 
transformar sonhos em realidade”, finali-
zou o prefeito.
A expectativa agora é para o início das 
obras e os próximos passos para a seleção 
das famílias que serão beneficiadas. Mais 
informações sobre o processo de inscrição 
e os critérios de seleção serão divulgadas 
em breve pela administração municipal.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Secretaria de Água 
e Esgoto de Conchal 
realiza limpeza em 

reservatórios de água

A Secretaria de Água e Esgoto de Con-
chal está realizando a limpeza dos 

reservatórios de água no município. O 
serviço é necessário e importante para 
melhoria na qualidade de água distribuída 
nas residências conchalenses. 
Até o momento foram realizadas a limpe-
za dos reservatórios de água da Estação 
de Tratamento de Água (ETA) “Enos Bo-
nini” no Jardim Santa Rita, da Praça 9 de 
Abril no centro, do Jardim Júlia e do Jar-
dim Regina. 
De acordo com o Secretário, Nilton de 
Praga Barbosa da Silva, a manutenção 

está sendo realizada pelos servidores da 
secretaria e reforça o compromisso e a 
preocupação da administração em apri-
morar o serviço prestado a toda popula-
ção. 
“Sabemos que a água é um problema an-
tigo, não só em Conchal, mas na maioria 
das cidades brasileiras. Por isso, é pri-
mordial realizarmos manutenções pre-
ventivas, para podermos distribuir aos 
nossos munícipes, uma água de melhor 
qualidade”.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

CAPS de Conchal promove 
palestra sobre a importância 

da Campanha Janeiro 
Branco e o cuidado com a 

saúde mental

Na quinta-feira, dia 30, o Centro de 
Atenção Psicossocial (CAPS), reali-

zou uma palestra para aproximadamente 
500 trabalhadores da empresa Umaflex.
A palestra teve como objetivo, reforçar a 
importância da campanha Janeiro Branco 
e o cuidado com a saúde mental.
A palestra foi ministrada pelos psicólo-
gos Mike Justino e Raquel Narida e pela 
assistente social Tatiana dos Santos e 
teve como tema “SAÚDE MENTAL E 
QUALIDADE DE VIDA NO TRABA-
LHO”.
A campanha Janeiro Branco é dedicada 
à conscientização sobre a saúde mental, 
aproveitando o simbolismo do início do 
ano – tradicionalmente relacionado à re-
novação e planejamento – para promo-
ver debates sobre a importância da saúde 
mental, incentivar a busca por ajuda e 
combater estigmas relacionados ao tema.

No Brasil, a prevalência de transtornos 
mentais, como a ansiedade e a depressão, 
tem aumentado significativamente nos 
últimos anos. Esse aumento evidencia 
a urgência de iniciativas como o Janei-
ro Branco para enfrentar o preconceito, 
ampliar o acesso a cuidados e promover 
a valorização do bem-estar psicológico. 
A saúde mental do trabalhador é o bem-
-estar psicológico dos colaboradores no 
ambiente de trabalho. Ela envolve a pre-
venção de transtornos mentais, o manejo 
do estresse e a promoção de um ambiente 
saudável. 
A saúde mental no trabalho é importante 
para a produtividade e a satisfação dos 
funcionários. Ela também permite que os 
colaboradores enfrentem os desafios pro-
fissionais com resiliência.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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VENDE-SE Imóvel localizado 
na Rua Luiza Leitão 

Gonçalves, 35-B, Jd. Santa 
Terezinha 1, Mogi Guaçu/SP.                                                                      

Mande sua mensagem 
escrita ou falada para o 

WhatsApp: (19) 98767-4868

Prefeitura de Conchal 
recolhe 302 toneladas de 

entulho na 1ª etapa da 
Operação “Cidade Limpa”

A Prefeitura de Conchal iniciou na úl-
tima semana de janeiro, a Operação 

“Cidade Limpa”. Uma iniciativa volta-
da para a manutenção dos espaços públi-
cos e privados do município, no combate 
ao mosquito Aedes Aegypti, transmissor 
de doenças como a Dengue e na promo-
ção de um ambiente mais limpo, organi-
zado e saudável para todos os cidadãos.
Em sua primeira etapa, foram realizadas 
a roçagem dos terrenos e o recolhimento 
de 302 toneladas de entulho nos bairros 
Jardim Terra Nobre, Jardim Palmeiras e 
Bairro Noventa I. 
A segunda etapa teve início nesta semana 
com a roçagem de terrenos e está con-
templando os bairros: Conj. Habitacional 
Ângela Caleffi (prédinhos do CDHU), 
Jardim Sol Nascente, Jardim Bela Vista, 
Conj. Habitacional Dep. Barros Munhoz 
(Esperança II), Jardim Boa Vista, Jardim 
Valentina, Jardim Espanha, Jardim São 
Paulo e Bairro 90 II. 
E segue na segunda-feira, dia 10, com o 
recolhimento de entulho e móveis usa-
dos. 
A orientação é que os moradores colo-
quem todo o material a ser descartado 

até o domingo, dia 09, na rua, e não na 
calçada. 
A Operação “Cidade Limpa” - é fruto 
de um esforço colaborativo entre as Se-
cretarias de Planejamento, de Serviços 
Públicos, de Saúde e de Agricultura, Pe-
cuária, Abastecimento e Meio Ambien-
te. E vai além de uma simples ação de 
limpeza; é um convite à conscientização 
e ao engajamento da comunidade. Pois, 
juntos, podemos transformar Conchal 
em um exemplo de limpeza e preserva-
ção ambiental, promovendo um futuro 
mais sustentável e agradável para todos.
É válido destacar que esta é uma ação 
pontual da Prefeitura, realizada sem cus-
tos para os proprietários. Contudo, após 
a conclusão das etapas da operação, a fis-
calização será intensificada para assegu-
rar que todos mantenham seus terrenos 
limpos e em conformidade com as nor-
mas municipais. Pois a responsabilida-
de pela manutenção e limpeza dos lotes 
é dos proprietários, e a colaboração da 
população é essencial para garantir uma 
cidade mais limpa, organizada e segura.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

GCM Conchal e     
DETRAN promovem ação 
voltada para a Educação 

no Trânsito

A Secretaria Municipal de Segurança 
Pública de Conchal em parceria com 

o DETRAN promoveu durante a manhã 
da última sexta-feira, 31, uma importante 
ação voltada para a educação no trânsito. 
A atividade foi realizada próximo ao Par-
que Ecológico Municipal, um local fre-
quentado por muitos cidadãos. 
A Guarda Civil Municipal (GCM) atuou 
de forma integrada com as outras insti-
tuições para garantir um impacto positivo 
na conscientização da população.
O principal objetivo é alertar e informar 
os munícipes sobre a gravidade dos aci-
dentes de trânsito, enfatizando a impor-
tância do controle de velocidades, um 
fator que pode ser decisivo na prevenção 
de colisões. 
A atividade destacou especialmente o 
cuidado que se deve ter ao conduzir mo-
tocicletas, por apresentarem um alto ín-
dice de acidentes, na maioria das vezes 
gravíssimos. Mostrando a necessidade de 
uma condução responsável e atenta às re-

gras de trânsito.
Outro ponto abordado foi o respeito à fai-
xa de pedestres e as demais sinalizações, 
um aspecto fundamental para garantir a 
segurança de todos que compartilham as 
vias urbanas. O incentivo a essa prática 
proporciona um ambiente mais seguro 
para os pedestres, especialmente crianças 
e idosos, que são os mais vulneráveis nas 
vias. 
É válido destacar que a ação também for-
talece a relação entre os órgãos de segu-
rança e a comunidade, promovendo um 
espaço de diálogo e aprendizado. 
É essencial que a população se sinta parte 
desse processo, entendendo que a segu-
rança no trânsito é um compromisso co-
letivo.  E que a conscientização se reflita 
em comportamentos mais seguros, resul-
tando em uma redução significativa de 
acidentes e um trânsito mais harmonioso 
na cidade.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Guarda Civil Municipal recebe treinamento para uso de     
arma de incapacitação neuromuscular (pistola spark)

Na última terça-feira (4), a Secreta-
ria Municipal de Segurança Públi-

ca de Conchal proporcionou aos guar-
das civis municipais (GCMs) o curso de 

Habilitação de Arma de Incapacitação 
Neuromuscular (spark).
Participaram do treinamento 10 guar-
das civis que, a partir de agora, poderão 

utilizar mais este recurso na proteção 
da população conchalense. 
O prefeito Junior Caleffi, o Secretário 
de Segurança Pública Bruno Costa e o 

agricultor José Luís Favero, represen-
tando a sociedade civil, também acom-
panharam algumas das instruções que 
foram ministradas pelo Coronel Padula, 
veterano da Polícia Militar.
Sobre a Spark - A arma de incapacita-
ção neuromuscular (spark) é utilizada 
pelas mais renomadas e reconhecidas 
forças policiais do mundo e está dentro 
dos protocolos de defesa dos direitos 
humanos que a Organização das Nações 
Unidas (ONU) recomenda. Trata-se de 
uma ferramenta que preconiza a defesa 
da vida e uso gradativo da força, mos-
trando toda a atenção que o governo 
municipal tem com o tema segurança 
pública e, com certeza, contribuirá para 
alcançar uma sociedade mais segura e 
justa.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Estiva Gerbi volta a ter eventos de 
destaque na região. Após um lon-

go período sem festa de abrangência 
regional, o prefeito Márcio Pavan vem 
se destacando por já conseguir trazer o 
primeiro em sua administração. Fazen-
do um governo participativo com o povo 
estivense.
O primeiro encontro de carros antigos de 

Estiva Gerbi acontecerá amanhã (sába-
do), dia 08, a partir das 10hs, na Aveni-
da 19 de maio, juntamente com a equipe 
Hot Rod Brothers, que é destaque nacio-
nal em eventos com Carros Antigos.
Pavan ressalta ainda que este será o pri-
meiro evento de muitos!
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Estiva Gerbi

Primeiro encontro de 
Carros Antigos de Estiva 
Gerbi acontece sábado
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O prefeito de Engenheiro Coe-
lho, Pedro Franco, esteve pre-

sente na solenidade que marcou os 
190 anos da Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo (ALESP). 
O evento aconteceu no Memorial 
da América Latina, em São Paulo, e 
reuniu grandes lideranças políticas, 
incluindo o governador Tarcísio de 
Freitas, o prefeito da capital, Ricar-
do Nunes, além de todos os deputa-
dos estaduais.
A celebração destacou a importân-
cia da ALESP na construção da de-
mocracia e no desenvolvimento do 
estado de São Paulo. Durante a ceri-
mônia, foram relembrados momen-
tos históricos da Assembleia Legis-
lativa, que há quase dois séculos 
desempenha um papel fundamental 
na criação de leis e na fiscalização 
do poder público.
Pedro Franco enfatizou o compro-
misso de Engenheiro Coelho com 
esse avanço contínuo. “Nossa cida-
de faz parte dessa história. Segui-
mos trabalhando com dedicação 
para garantir mais crescimento, 
estrutura e oportunidades para 
nossa gente”, afirmou o prefeito.
O evento também serviu como um 
espaço de diálogo entre os gestores 
municipais e estaduais, reforçando 
parcerias e buscando novos cami-
nhos para o desenvolvimento dos 
municípios paulistas. Além das ho-
menagens, a solenidade permitiu o 
fortalecimento de relações institu-
cionais, essenciais para viabilizar 
novos investimentos e melhorias 
para as cidades do interior.

Pedro Franco participa da celebração dos 190 
anos da ALESP no Memorial da América Latina

Engenheiro Coelho e os desafios 
da nova gestão

Nos últimos anos, Engenheiro Coe-
lho enfrentou muitos desafios, com 
problemas estruturais que impacta-
ram diretamente a população. Fa-
lhas na administração anterior com-
prometeram áreas essenciais como 
infraestrutura, educação, saúde e 
desenvolvimento urbano, dificul-
tando o dia a dia dos moradores.
Agora, com a nova gestão de Pedro 
Franco, a prioridade é recuperar o 
município e devolver a ele o pro-
gresso que sempre o caracterizou. A 
parceria com o Governo do Estado 
se torna fundamental para solucio-
nar essas dificuldades, garantindo 
investimentos estratégicos e ações 
concretas que melhorem a qualida-
de de vida da população.
Entre os focos da atual gestão, estão 
a retomada do crescimento da ci-
dade, a reestruturação dos serviços 
públicos e o fortalecimento da eco-
nomia local. A busca por parcerias e 
recursos junto ao governo estadual 
e federal é essencial para tirar do 
papel projetos que tragam desen-
volvimento e inovação para Enge-
nheiro Coelho.
Com trabalho sério, planejamento e 
compromisso, a nova administração 
está determinada a transformar a ci-
dade, reconstruindo o que foi perdi-
do e abrindo novos caminhos para 
o futuro.
Engenheiro Coelho - Orgulho de 
Morar Aqui!
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Engenheiro Coelho inicia 2025 com 
capacitação para educadores

A Prefeitura de Engenheiro Co-
elho, por meio da Secretaria 

Municipal de Educação, deu início 
ao ano letivo com a 1ª Capacitação 
da Educação Coelhense 2025, re-
alizada nos dias 27 e 28 de janei-
ro, no salão do Clube São Pedro. O 
evento reuniu professores, direto-
res, coordenadores e demais profis-
sionais da educação para dois dias 
de aprendizado, troca de experiên-
cias e planejamento para o futuro da 
rede municipal de ensino.
O primeiro dia contou com uma pa-
lestra sobre Inteligência Emocional 
e Comportamental, abordando a im-
portância do equilíbrio emocional 
para o desempenho dos educadores 
e a construção de um ambiente esco-
lar mais acolhedor e produtivo. A pa-
lestra destacou estratégias para lidar 
com desafios do dia a dia, fortalecer 
a relação professor-aluno e promo-
ver um ensino mais humanizado.
Já no segundo dia, a programação 
trouxe uma discussão inovadora so-
bre Inteligência Artificial na Edu-
cação Pública, explorando como as 
novas tecnologias podem ser aliadas 
no processo de ensino-aprendizagem. 
Foram apresentadas ferramentas e 
metodologias que podem ser apli-
cadas nas salas de aula para tornar o 
ensino mais dinâmico, acessível e ali-
nhado às exigências do século XXI.
A secretária municipal de educação, 
Daniela Forner Franco, idealizado-
ra do evento, ressaltou a importân-

cia de investir constantemente na 
formação dos profissionais da área. 
“O conhecimento transforma, e 
nossos educadores são peças fun-
damentais para o futuro de Enge-
nheiro Coelho. Essa capacitação 
marca o início de uma gestão com-
prometida com a inovação e o for-
talecimento da nossa rede munici-
pal de ensino”, afirmou.
O prefeito Pedro Franco também 
destacou o compromisso da admi-
nistração com a educação e rea-
firmou que iniciativas como essa 
continuarão sendo prioridade nos 
próximos anos.
Capacitação seguiu nas escolas
Nos dias 29, 30 e 31 de janeiro, a 
capacitação continuou diretamente 
nas escolas municipais, proporcio-
nando um treinamento mais espe-
cífico para cada unidade de ensino. 
Durante esses dias, os profissionais 
puderam aplicar os conhecimentos 
adquiridos, discutir estratégias pe-
dagógicas e alinhar os planejamen-
tos para o ano letivo.
Esses encontros foram fundamen-
tais para garantir que cada escola 
estivesse preparada para receber os 
alunos com qualidade, inovação e 
comprometimento. A Prefeitura de 
Engenheiro Coelho segue investin-
do no desenvolvimento dos educa-
dores, garantindo que os alunos te-
nham acesso a um ensino cada vez 
mais qualificado.
Assessoria Pref Engenheiro Coelho
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